
 

 

 

 

 

 

 

 

３年続く江戸川乱歩メモリアルイヤーの最終年。名張の魅力をより多くの人たちへ 

江戸川乱歩生誕の地・名張として、乱歩作家デビュー１００周年である令和５年から、当女性会では「名張のミステリア

スな魅力を伝える」取り組みを様々に行ってまいりました。今年度も乱歩没後６０周年にちなんだ事業に取り組んでいく

予定ですので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

名張商工会議所令和６年度第２回通常総会 

令和７年１月２２日（水）、名張産業振興センターアス

ピアにて、女性会メンバー12名の出席のもと、令和 6年

度名張商工会議所女性会の第２回通常総会が開催さ

れました。 

総会では令和７年度事業計画・収支予算について審

議を行い、満場一致で可決されました。続いて監事の補

充選任が行われ、マルシン洋品店の田畑勢津子氏が新

たな監事に選任されました。 

名古屋テレビ「ドデスカ＋」で「謎めし特集」 

令和７年２月３日（月）、名古屋テレビの夕方の番組、 

『ドデスカ＋』内のコーナー『U字工事の解決！迷Qグルメ』にて、当女性会の実施事業「謎めし」が特集されました。 

 江戸川乱歩生誕の地である名張のミステリアスな魅力を伝える取組として、当女性会が地元飲食店の協力のもと

実施している「謎めし」事業。「メニューの内容は他言無用」という制限の中、番組スタッフの方々の 

工夫と、U字工事のお二人の食レポにより、とても楽しい放送内容となっておりました。 

 当日の放送をお見逃しの方は、Youtubeの「ドデスカ！ch」にてアーカイブを閲覧できますので、 

ぜひご覧ください。 

■URL 【 https://youtu.be/db3YOFoPpNg?feature=shared 】 

 

勉強会「会席料理のマナー教室」 

令和７年２月２５日（火）、名張市中町の「日本料理 

花いかだ」にて、勉強会「会席料理のマナー教室」を開

催しました。 

講師には、「関西の迎賓館」と称される奈良ホテルの

料理長として長年ご活躍され、現在は「日本料理 花い

かだ」を営む田中孝昌様をお迎えし、箸の取り方から懐

紙の使い方、料理に手をつける順番など、会席でお料

理をいただく際のマナーを、基本から丁寧に教えていた

だきました。 

https://www.nabari.or.jp/joseikai/ 



 

三重県女性会連合会第２回理事会 

令和７年３月２１日（金）、三重県男女共同参画センタ

ーにて、三重県女性会連合会（県女連）の令和６年度第

２回理事会が開催され、名張会からは４名（正副会長か

ら３名、事務局名）が参加しました。理事会は式次第に

則り、第１号議案から第３号議案まで滞りなく承認され

ました。 

 また会議の中で、令和６年度に県女連会長を務められ

た四日市会の会長が一年を総括する挨拶を述べ、続い

て令和７年度に会長を務める松阪会の会長が次年度へ

の抱負を述べられました。 

 続く令和８年度は名張会が県女連の幹事となります。

会員の皆様には運営にご協力をいただくことが多くなる

と思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

■令和７年度 三重県女性会連合会 

【会 長】 松阪会 

【副会長】 名張会、伊勢会、津会、鳥羽会、亀山会 

熊野会、桑名会、上野会、尾鷲会 

【監 事】 鈴鹿会、四日市会 

名張商工会議所女性会 新入会員ご紹介のお願い 

名張商工会議所女性会は、女性の視点から、環境や福祉などの課題にも積極的に

取り組み、地域経済の活性化に貢献出来るよう活動しております。新たに活動目的

にご賛同いただける方がいらっしゃいましたら、ぜひご紹介くださいませ。 

 

【名張商工会議所女性会 入会資格】 

名張商工会議所会員資格を有する会員事業所の経営に関与する女性で、女性会の目的に賛同した方。 

三重県知事と商工会議所女性会の懇談会 

令和７年３月１１日（火）、一見三重県知事との懇談会

を開催しました。当日は、女性会会員および会員の紹介

を受けた市内在住・在勤の女性、総勢約３０名が参加し

ました。 

まず知事よりご本人の略歴および知事就任からの活

動内容についてご紹介をいただいた後、参加者を約６

名ずつのグループに分け、１グループあたり約５分ずつ、

知事との懇談を行いました。ひとりひとりの顔がよく見え

る距離、膝を突き合わせての懇談で、参加者の皆様は、

名張市、そして三重県に生きる女性としての想いを知事

に熱く訴えていらっしゃいました。 

閉会後、参加者の皆様からは「知事とこんなに近い距

離で、気兼ねなくお話することができてよかった」「同じ

ような機会があればぜひ参加したい」とのご感想をいた

だきました。 


